

PEWARTA ANTARA SUMBAR RAIH JUARA 1 ANUGERAH JURNALISTIK KEMENKUMHAM SUMBAR



Pewarta Antara Sumbar Fathul Abdi menerima penghargaan juara I dalam lomba penulisan berita yang digelar oleh Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Sumbar dalam rangka peringatan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) ke-77 di Padang, Jumat. (Antara/HO)

Pewarta Antara Biro Sumatera Barat (Sumbar) Fathul Abdi meraih juara pertama dalam lomba penulisan berita yang digelar oleh Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Sumbar dalam rangka peringatan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) ke-77.

Pada pengumuman pemenang dilakukan saat malam puncak peringatan HDKD di Auditorium Gubernur Sumbar pada Jumat (19/8) malam, hadiah diserahkan langsung oleh Kepala Kanwil Kemenkumham Sumbar R Andika Dwi Prasetya.

"Kami mengucapkan selamat kepada jurnalis yang menang lomba, even ini digelar sebagai bentuk apresiasi Kemenkumham Sumbar terhadap rekan-rekan media," kata Andika Dwi Prasetya, Jumat malam.

Dalam lomba tersebut Fathul Abdi meraih juara I lewat tulisan yang berjudul "Mengetahui "E-Perda Rancak", Jurusan Hukum Sumbar mempermudah harmonisasi Perda tayang pada portal berita www.sumbar.antarane.ws.com.

Juara dua dalam lomba yang diikuti oleh wartawan berbagai media di Sumbar tersebut diraih oleh wartawan RRI Padang Sri Dani, sedangkan juara tiga disabet wartawan Langgam atas nama Irwanda Saputra.

Menanggapi kemenangan tersebut, Fathul mengaku bersyukur. Ia mengatakan raihan tersebut akan dijadikan motivasi agar tetap produktif menghasilkan karya jurnalistik.

"Alhamdulillah semoga karya ini bisa bermanfaat," kata sosok yang akrab disapa Paul itu.

Sosok yang selama ini fokus melakukan peliputan pada bidang hukum tersebut mengatakan ada banyak isu menarik yang bisa dieksplorasi untuk lebih mencerdaskan masyarakat soal kiprah penegak hukum.

"Ini merupakan bentuk sinergi dan kolaborasi jajaran Kemenkumham Sumbar dengan media agar kinerja penegakan hukum terus meningkat," kata Paul lagi.

Kakanwil Kemenkumham Sumbar Andika berharap even yang digelar dalam rangkaian peringatan hari lahir Kemenkumham RI itu semakin menguatkan kemitraan antara Kemenkumham Sumbar dengan wartawan.

"Sejauh ini kemitraan antara rekan-rekan pers dengan Kemenkumham Sumbar sudah terjalin dengan baik, kami berharap ini tetap bertahan," jelasnya.

Ia mengatakan keberadaan pers dibutuhkan dalam menginformasikan berbagai program yang dilaksanakan Kemenkumham ke masyarakat secara luas.

"Kami juga terbuka terhadap kritik yang membangun bagi kinerja Kemenkumham serta jajaran, itu akan dijadikan bahan evaluasi," jelasnya.

Menurutnya dalam era digitalisasi saat ini pers juga memainkan peranan penting sebagai penjernih informasi, untuk melawan hoaks serta informasi yang tidak bisa dipertanggungjawabkan kebenarannya.

Pada bagian lain, pengumuman juara serta penyerahan sertifikat tersebut juga disaksikan oleh Gubernur Sumbar Mahyeldi.

Dalam malam puncak itu Kemenkumham Sumbar juga menyerahkan sejumlah sertifikat di antaranya untuk hak cipta, paten, dan perseroan perorangan.

Pewartu : Mario Sofia Nasution

Editor: Ikhwan Wahyudi

COPYRIGHT © ANTARA 2022

(hendi/sekretariat perusahaan)